

DEPORTES | Fútbol

Punto con sabor a victoria y un pasito adelante hacia la salvación

El Priego CF logra in extremis empatar en la recta final de un partido que acabó con nueve

Redacción/Antonio J. Sobrados

Lunes 7 de abril de 2025 - 21:14



Cuanto tan solo restan cuatro jornadas para la conclusión del campeonato liguero, el Priego CF dio otro pasito adelante para lograr la salvación al sumar un punto con sabor a victoria ante el Villafranca en la recta final de un partido que terminó con nueve efectivos.

El partido se presentaba como otra final para ambos equipos, ya que el Villafranca tampoco ha logrado la salvación matemática y aun tiene opciones de perder la categoría, mientras que el Priego CF en caso de victoria saldría de los puestos de descenso. De ahí que ambos equipos

comenzasen el choque con mucho respeto.

No sería hasta la recta final del primer acto cuando se movió el marcador. El cuadro visitante aprovechó un penalti a favor para inaugurar su casillero de goles, llevando la incertidumbre a la parroquia local de cara a la segunda parte.

Tras la reanudación el Priego lo intentó pero sus ataques fueron infructuosos de cara a lograr un empate que le diera alas para buscar los tres puntos. Los minutos pasaban y crecía la incertidumbre, hasta que a falta de cuatro minutos para el final del tiempo reglamentado Zuri conseguía el ansiado empate.

Los últimos minutos fueron trepidantes ya que dos tarjetas amarillas seguidas para Chiqui y Montilla dejaban al Priego con dos efectivos menos y con el añadido por jugarse. Por fortuna la inferioridad numérica no fue determinante para la resolución del duelo y al final se saldó con un punto para cada equipo.

Un punto que sabe a victoria para el Priego CF, que suma 21 puntos, los mismos que el Palomera Naranjo, que marca la salvación. A los prieguenses, de aquí al final de temporada les vale con sumar un punto más que el equipo capitalino para mantener la categoría, y que Puente Genil tampoco sume. Se viene un final de temporada de nervios.

La próxima jornada los tres equipos implicados en el descenso tendrán enfrentamientos complicados con los equipos de la zona alta. Por lo que respecta al Priego CF, viajará hasta Bélmez para medirse al Recreativo Belmezano, cuarto clasificado.

Ciudad Deportiva 'Carlos Machado' (Priego de Córdoba - Córdoba).

Priego C.F.: Rivert, Raúl, Rafa Cobos, Jesús, Rafa Mejías, Zuri, Chiqui, Ismael, Ocampos, Enrique Barea y Ángel. También jugaron Antonio Moreno, David Moreno, Raúl Jiménez, Cristian, Emilio y Ismael.

Villafranca C.F.: Álvaro, Salva, Dani López, Ricardo, Miguel Bazán, Rafa Cortés, José Mari, Marcos, Vidoso, Álvaro Montes y Pablo. También jugaron Juanjo, Ruiz, Fran Vera, Mané, Pedro Rubio, Kiko y Dani González.

Goles del Priego C.F.: 1-1, Zuri (86');

Goles del Villafranca C.F.: 0-1, Vidoso de penalty (43');

Árbitro: Buenestado Calle, Pedro (Córdoba). Amonestó por los locales a Emilio, Enrique Barea y Ángel; y por los visitantes a Ricardo, Álvaro Montes y Rafa Cortés. Expulsó por los locales a Chiqui (Doble amarilla 90'), Montilla (Doble amarilla 90')

Fuente: lapreferente.com